
Поможем  решить  проблемы
людей.  Председатель
Гомельского  райисполкома
Дмитрий  Козел  провел  прием
граждан

В  Гомельском  районном  исполнительном  комитете  прошел  прием
граждан.  Председатель  Дмитрий  Козел  рассмотрел  обращения.
Вопросы касались качества дорог и семейных отношений.

Житель деревни Маковье обратился с вопросом ямочного ремонта
дорожного  покрытия  от  Песочной  Буды  до  Грабовки,  Маковья,
Прокоповки,  Черетянки.  Эти  дороги  закреплены  за
«Гомельоблдорстроем».  По  результатам  ежегодного  осмотра  эти
транспортные пути нужно ремонтировать.

Согласно  графику  ремонт  на  участке  от  Песочной  Буды  до
Грабовки  запланирован  на  май  –  август  этого  года  и  уже
начался, а от Прокоповки до Черетянки — на июль – сентябрь. На
пути Грабовка – Маковье – Прокоповка будут устранять ямы. При
наличии финансирования в следующем году на этом участке будет
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проведен полноценный ремонт.

Также были рассмотрены и другие вопросы.
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